



ひしのみ

～たくましく かしこく とともに生きる子～

神埼市立千代田中部小学校
(文責) 校長 田中 達

美しい日本語暗唱・朗読大会



- 朗読(ペア)の部 3年 吉田梨桜・中野沙彩
- 暗唱(ソロ)の部 3年 古賀心悟(優秀賞)
- 3年 平峯夏色
- 暗唱(ペア)の部 2年 松永恵海・松尾美月(優秀賞)
- 2年 松尾美空・富田羽春
- 4年 原 花音・坂井心音

20日(土)に神埼市美しい日本語朗読・暗唱大会が開催され、本校からは6組10名が出場しました。出場予定の子供たちは事前選考を経て、学校や家庭で練習をしてきました。



この大会では、まず暗唱や朗読をする作品を自分たちで選ぶようにさせています。はじめから担任の先生にお願いするのではなく、自分たちで図書室などから見つけたり、お家の人と相談したりして作品を選びました。

作品が決まったら「大きく息を吸って」「ゆっくりと」「はっきりと」というめあてをもって練習を続けました。最初の内は聞いている人によく聞こえないような状態でしたが、練習を重ねるごとに、お話の内容を理解して、様子がよく分かるように工夫しながら発表することができるようになりました。

たくさんの人の前で堂々と発表した経験は子供たちの自信につながったと思います。

ドキドキしたオンライン英会話

神埼市内の小学校では、今年度から5年生に「オンライン英会話」を実施することになりました。この取り組みは、国際回線を通じて、子供一人一人がフィリピンの外国人講師と一対一で英会話をする学習です。

本校では26日(金)の5・6時間目からスタートしました。はじめに簡単な開始式を行い、5年生の庄山恭輔さんと大坪陽斗さんが、英語であいさつをしました。

その後は、一人一人がモニター画面を見ながら、約25分間、フィリピンの講師の指示を聞きながら、英語で学習を進めました。講師の英語が聞き取れないときは、「ゆっくり言って」とか「もう一度言って」と英語でやりとりをしていました。

学習後は、「ドキドキしたけどフィリピンの先生が何度も優しく繰り返し教えてくれたのでわかった」という感想がたくさん出されました。すでに、次回のオンライン英会話学習を楽しみにしているようでした。



時計の修理が終わりました。



お待たせしました。3月から故障していた屋上の時計の修理が終了しました。25日(木)から動き出しています。保護者の皆様だけでなく地域の皆様にもご迷惑をおかけしました。



青少年読書感想文コンクール			
○課題図書	最優秀	6年	筒井洸士郎
		4年	松永波月
	優秀	3年	模 知子

